



AYUNTAMIENTO DE TINAJO

## **Las Escuelas Deportivas de Tinajo arrancan con récord de modalidades deportivas y deporte inclusivo**

La Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Tinajo, que dirige el concejal Vianney Rodríguez, ha dado inicio a la temporada de las Escuelas Deportivas con 23 modalidades y con un incremento notable en el número de participantes.

La oferta de modalidades es bastante grande este año. Se han preparado dieciséis deportes distintos y otros seis en la modalidad de deporte inclusivo merced al acuerdo de colaboración de las escuelas y clubes de Tinajo, las concejalías de Deportes y Servicios Sociales del Ayuntamiento de Tinajo junto a la asociación Creciendo Yaiza.

Los ciudadan@s del municipio de Tinajo van a poder practicar esta temporada ajedrez, atletismo, *skate*, triatlón, tenis, bádminton, baloncesto, fútbol, lucha canaria, *trail running*, gimnasia artística, gimnasia rítmica, judo, patinaje, patinaje artístico y karate.

Por otro lado, la concejalía ha preparado la opción del deporte inclusivo para las personas que lo necesiten, ofreciendo modalidades como fútbol, tenis, *botcha*, bola canaria, baloncesto y natación.

El concejal de Deportes, Vianney Rodríguez, quiere “agradecer la confianza depositada en nosotros por l@s vecin@s de Tinajo para, entre otras cuestiones, poder seguir formando deportivamente a nuestr@s chinij@s. Gracias también a las escuelas y clubes deportivos del municipio que trabajan duramente para seguir promocionando el deporte, permitiendo que este proyecto de Escuelas Deportivas siga creciendo, año tras año. Este año la concejalía ha preparado un menú muy completo, con hasta 23 modalidades deportivas disponibles, sin olvidarnos del deporte inclusivo, tan importante para algun@s de nuestr@s vecin@s”.

Por su parte, el alcalde de Tinajo, Jesús Machín, desea “animar a los padres, madres y tutores a nos ayuden a seguir inculcando el deporte a los más pequeñ@s de la casa, anímenlos a practicar deporte. Felicitar también a clubes, escuelas y a las concejalías de Servicios Sociales y Deportes por el trabajo. La verdad es que es muy ilusionante ver el esfuerzo realizado para alcanzar semejante número de opciones deportivas para nuestr@s vecin@s. El deporte es salud pero también es compromiso, responsabilidad

y compañerismo, valores que nos encanta transmitir a nuestr@s chinij@s en Tinajo”,  
concluye el alcalde.